

L'ambassadeur de l'Union Européenne à Cuba met en exergue le respect mutuel sur lequel reposent nos liens.



La Havane, 3 oct. (RHC).- Alberto Navarro, ambassadeur de l'Union Européenne à Cuba, a souligné ce mardi à La Havane que les relations entre l'UE et notre pays, établies il y a 30 ans, reposent sur le respect mutuel.

Dans une interview accordée à Granma, notre principal quotidien, Alberto Navarro a rappelé que l'entrée en vigueur de l'accord de dialogue politique et de coopération, en novembre 2017, a permis d'établir un cadre légal pour la consolidation des échanges dans divers domaines.

Sur ce point, il a mis en exergue l'intérêt du bloc européen pour tout ce qui relève des échanges scientifiques et académiques.

Alberto Navarro a qualifié de grand pas et de bons exemples l'entretien qu'ont eu la semaine dernière à New York, Federica Mogherini, haute représentante de l'Union Européenne pour les Affaires étrangères

et la politique de sécurité et le président cubain, Miguel Diaz-Canel et la décision du président du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, de se réunir avec le Chef d'État cubain et d'accepter l'invitation pour visiter Cuba après 32 ans d'éloignement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173032-lambassadeur-de-lunion-europeenne-a-cuba-met-en-exergue-le-respect-mutuel-sur-lequel-reposent-nos-liens>



Radio Habana Cuba